
l ' U n i t à / domenica 3 ottobre 1976 PAG il / r o m a - reg ione 
Prossima la scadenza del rinnovo dei consigli circoscrizionali 

Decentramento, finanza 
programmi nel dibattito 

tra le forze politiche 
Si sviluppa nella città un vasto confronto per dare compiuta realizza
zione al processo di delega alle circoscrizioni - L'attività della Pro
vincia - I temi della sanità al centro dell'attenzione alla Regione 

La campagna di discussioni • consultazione aperta dal PCI in tutta la città In vista 
dell'ormai prossimo rinnovo del consigli di circoscrizione è Indicativa del grande rilievo che 
giustamente le forza democratiche annettono a questa scadenza. Un appuntamento che 
giunge tra l'altro in una fase particolarmente intensa della vita del Comune, sul piano 
istituzionale e dei programmi. Si ricorderà che giusto mercoledì scorso, poche ore prima 
dell'apertura a Viareggio del convegno ANCI sui temi della finanza locale, il consiglio 

comunale, approvando il bi-

A sostegno della stampa comunista 

Si chiudono 
ventinove feste 

dell'«Unità» 
Il compagno Galluzzi al festival di Parco Nemorense 
Comizi dei compagni Ciofi a Monterotondo, Lina 
Fibbi a Trastevere, Imbellone al Trullo, Quattruccì 
al Quarticciolo, Vitale a Casalotti - Sono 71.134 gli 
Iscritti al partito a Roma e in tutta la provincia 

Continuano a svilupparsi a 
Roma, in provincia e nella 
regione le iniziative a soste
gno della stampa comunista. 
Oggi si svolgono 29 festival 
dell'«Unità». Nei dibattiti e 
negli incontri saranno parti
colarmente dibattuti, fra gli 
altri i temi della situazione 
economica, dell'ampliamento 
delle basi produttive e del
la riconversione industriale' 
Questo il programma previ
sto: 

ZONA EST PARCO NE-
MORENSE: Al Teatro Cen
trale alle ore 18,30, comizio 
con.il compagno Carlo Gal
luzzi della Direzione del PCI; 
alle ore 21, concerto di mu
sica classica del pianista 
Franco Medori, seguirà un 
incontro sul tema: «L'edu
cazione musicale come par
tecipazione e impegno attivo 
per la conoscenza e difesa 
del patrimonio musicale»: al
le ore 22, proiezione del film 
« Dentro Roma » di Ugo Gre-
goretti; allo Studio Telefe
stival: alle ore 10,30, incen
tro e premiazioni dei parte
cipanti elle gare sportive: 
alle ore 21.. dibattito sul te
ma: ala Festa dell'Unità a 
Parco Nemorense quest'an
no». - MONTEROTONDO-
CENTRO: alle ore 17, mani
festazione internazional ista ; 
alle ore 19, incontro-dibattito 
di chiusura con il compagno 
Paolo Ciofi segretario del Co
mitato Regionale. - TRASTE
VERE: alle ore 18,30, dibat
tito di chiusura sui proble
mi internazionali con la com
pagna Lina Fibbi del Comita
to Centrale. - TRULLO -
MONTECUCCO - PARROC-
CHIETTA: Alle ore 18,30. di
battito sul problemi dell'oc
cupazione co nll compagno 
Gustavo Imbellone della Se
greteria della Federazione. • 
QUARTICCIOLO: Alle ore 
17,30 comizio con il compa
gno Mario Quattruccì della 
segreteria della Federazione. 
- CASALOTTI: alle ore 19, 
comizio con il compagno Ro
mano Vitale della segreteria 
della Federazione. - MONTE 
MARIO: alle ore 18, comizio 
con il compagno Emilio Man
cini, della segreteria del Co
mitato Regionale. • CAMPI-
TELLI: alle ore 10, dibatti
to sul tema: « i comunisti in 
Campidoglio» con il compa
gno Piero Della Seta, asses
sore comunale; alle ore 18, 
comizio con il compagno Ma
rio Berti assessore regiona
le. - CASSIA: alle ore 18. di
battito di chiusura con il 
compagno Nicola Lombardi 
consigliere regionale. - POR
TA MAGGIORE: alle ore 10 
e 30, dibattito sui problemi 
di Roma con il compagno 
Guerra, consigliere comuna
le; alle ore 18. comizio con 
11 compagno Gianni Borgna. 
consigliere regionale. - LA
TINO METRONIO: alle ore 
11.30. dibattito sui problemi 
del commercio e dell'artigia
nato con il compagno Olivio 
Mancini, assessore comunale; 
•Ile ore 17. dibattito su « Co
mune. Circoscrizione e quar
tiere» con il compagno Giu
lio Bencini. assessore comu
nale. - TOR SAPIENZA: alle 
ore 17. comizio con il comoa-
gno Tuvè del Comitato Fe
derale. - CAPANNELLE: alle 
ore 10. dibattito sui problemi 
dell'ippodromo con il compa

gno Giuliano Prasca, asses
sore comunale; alle ore 18, 
comizio ccn il compagno 
Mammucari del Comitato Fe
derale. - VALMELAINA: al
le ore 18,30, dibattito sul pro
blemi di Roma con la compa
gna Mirella D'Arcangeli as
sessore comunale. - ARDEA-
TINA: alle ore 17,30, comizio 
con il compagno Giansiracu-
sa coordinatore regionale del
la FGCI. - PORTUENSE VIL
LINI: alle ore 18, dibattito 
sulla situazione politica ed e-
conomica con la compagna 
on. Mclucco Vaccaro. - BRA-
VETTA: alle ore 17, dibattito 
sui giovani e lo sport con il 
compagno Renato Nicolini 
assessore comunale; alle ore 
18,30, comizio con il compa
gno Tidei, consigliere provin
ciale. - LAURENTINA: alle 
ore 19, dibattito sul problemi 
di Roma con 11 compagno 
Roberto Iavicoli. - DECIMA: 
Alle ore 18, dibattito sulla 
Regione Lazio con il compa
gno Franco Velletri, consi
gliere regionale. BALDUI
NA: alle ore 11. dibattito sul 
governo Andreotti con il com
pagno Piero Salvagni del Co
mitato Direttivo della Fede
razione. OTTAVIA: alle ore 
19, comizio del compagno 
Marletta del Comitato Fede
rale. VILLALBA: alle ore 17, 
dibattito sulla condizione del
la donna con la compagna 
Anna Corciulo del Comitato 
Federale; alle ore 18,30, co
mizio con il compagno Fio-
riello del Comitato Federale. 
VELLETRI: alle ore 19. co
mizio con il compagno on. 
Franco Ottaviano. PAVONA: 
alle ore 19, comizio con il 
compagno Silvio Trovato del 
Comitato Federale. TORRE 
GAIA: alle ore 18. comizio 
con il compagno lembo del 
Comitato Federale. Si conclu
dono oggi nella regione le se
guenti feste dell'a Unità» di: 
CASSINO (ore 19 - Assante) 
In provincia di FR; MONTE 
SAN BIAGIO (ore 19 comi
zio) in provincia di Latina; 
VILLA REATINA (ore 17.30 -
Coccia) in provincia di Rieti 
e SAN LORENZO NUOVO 
(ore 11 Pollastrelli) in provin
cia di Viterbo. 

Continuano, intanto, a regi
strarsi significativi risultati 
nella campagna di tessera
mento e sottoscrizione al par
tito. A Roma ed in provin
cia gli iscritti raggiungono 
la cifra di 71.134 iscritti, 
5.000 in più rispetto all'anno 
passato. La FGCI. in partico
lare ha raggiunto, il 100ró 
del tesseramento con i suoi 
2524 reclutati, di cut 755 sono 
ragazze. 

Nella sottoscrizione a so
stegno della stampa comuni
sta hanno raggiunto 11 100*7 
del loro obbiettivo le sezioni 
di: TOR DE* SCHIAVI con 
un versamento complessivo 
di 2500.000: ACILIA ccn 1.400 
mila: NUOVA GORDIANI 
750.000: CERVETERI e COLLI 
ANIENE 500.000 ciascuno; 
FRATTOCCHIE 340.000. 

Pubblichiamo infine i nu
meri estratti nella sottoscri
zione a premi dei festlvall 
delle sezioni Aurelia e Ippo
lito Nievo: AURELIA: 1) 
1801: 2) 0403; 3) 1663; 4) 1042; 
5) 03030; 6) 0S93: 7) 0008; IP
POLITO NTEVO: 1) Serie C 
251: 2) Serie A 015; 3) Serie 
C 223. 

ripartito' D 
ASSEMM.EE — (OGGI): CA

SETTA MATTEI ora 9.30 (M . Man
cini); CENTOCELLE alle ora 10.30 
(Ptdovan); PALESTRINA ore 9.30 
attivo (Barletta); (DOMANI) : 
NUOVO SALARIO ora 20.30 (la-
vicoli); TORVAIANICA alle ora 
20 (Montino); CIVITAVECCHIA-
« D'Onofrio » alle ora 18 (F. Ot
taviano): PORTONACCIO alle ora 
18.30 (Trovato). 

COMITATI DIRETTIVI — (OG
G I ) : ROVIANO aKe ora 16 con il 
•ruppe corailiara (Minteci); (DO
MANI ) : PRENESTINO alte ora 
19 commissiona femminile (T. Co
sta); CINECITTÀ' alte ora 18.30 
commissione scuote (Proietti). 

SEZIONI E CELLULE AZIEN
DALI — (DOMANI): REGIONE 
LAZIO alle ore 17 assemblea in 
Federazione (Ferrara - Fiorìello); 
INAIL alte ore. 17 assemblea a 
Macao (Goni ) : EASTMAN alia ore 
14,30 assemblea (Trovato); M I 
NISTERO TRASPORTI «Ile 17,30 
assembleo a Espilino. 

CORSI I SEMINARI TEORICO-
POLITICI — (DOMANI): MON-
TEPORZ'O alte ora 17,30 assem-
Wea (Funghi). 

CIRCOSCRIZIONI — GRUPPO 
XX domani alle ore 20 a Pri

me (Caputo). 
— CASTELLI o n l • 

Campino alle ora 10 Comitato 
Comunale (Franco Ottaviano); CI
VITAVECCHIA domani a Braccia
no alle ora 18 attivo di manda
mento sui servizi sanitari (Minnuc-
ci-Marletta) ; COLLEFERRO-PALE-
STRINA domani a Colleferro «Ile 
ora 18 segreteria di zona (Bar
letta); TIBERINA domani a Fieno 
alle ore 17 segretari! di zona (Bac
cheti!). 

INIZIATIVE SUI CONSIGLI 
CIRCOSCRIZIONALI — (OGGI): 
ZONA OVEST a Ostia Lido alte 
ore 9,30 comitati direttivi delle 
sezioni della X I I I Grcoscrizione 
(Bozzetto • Fredda); (DOMANI) : 
a Latino Mctronio alla ore 21 
assemblea (Costantini); a Casal 
Morena alle ore 18 assemblea 
(Spera). 

F.G.Ct. — ARDEATINA alte 
ora 10,30 manifestazione sull'oc
cupazione giovanile (Giordano) ; 
VALMELAINA dibattito; ALES
SANDRINA alte ora 9.30 confe
renza d'organizzazione. 

FROSINONE: Selvaceva alte ora 
10.30 dibattito sul Cile (De Gre
gorio). RIETI: Petrella Salto alla 
ora 18 C D . (Giraldo. VITERBO: 
si inaugura oggi a Viterbo la nuo
va sezione di San Lorenzo Nuovo. 
Partecipa un compagno della segre
teria. 

lancio del '76, pctieva — per 
il momento — termine a una 
discussione, di ordine certo 
più vasto, sui problemi fi
nanziari del Comune di Ro
ma, e anche degli altri Co
muni d'Italia. L'impegno che, 
a conclusione del dibattito, 
il PCI ha posto dinanzi agli 
altri partiti democratici è 
stato proprio quello di tor
nare ad affrontare tali que
stioni alla luce delle propo
ste che sarebbero scaturite 
dal convegno, per far svol
gere al Campidoglio 11 ruolo 
e 11 compito che gli compe
tono nella lotta delle auto
nomie locali contro una fi
nanza per loro Iugulatoria. 

Accanto a questi argomen
ti, sui quali già si è delinea
ta in qualche misura la fu
tura iniziativa dell' ammini
strazione, merita r i l i e v o 
l'adempimento di un impegno 
previsto già nell'intesa isti
tuzionale siglata in luglio da 
tutti i partiti dell'arco costi
tuzionale. CI riferiamo alla 
formazione delle 8 commis
sioni consiliari permanenti 
sulla base di un accordo che 
ha ripartito tra le forze an
tifasciste le presidenze degli 
organismi. Il consiglio ha ora 
dunque i suoi strumenti Isti
tuzionali di controllo e discus
sione sulle iniziative dell'am
ministrazione. 

81 capisce dunque come in 
questo vasto processo desti
nato a imprimere — come 
già in parte sta accadendo — 
un disegno diverso e profon
damente nuovo alla vita am
ministrativa — e non solo 
amministrativa — della città, 
il rinnovo dei consigli circo
scrizionali rivesta grande im
portanza. SI tratta, in altri 
termini, di assicurare il fun
zionamento degli organi del 
decentramento, da qui sino 
alla loro elezione diretta nel
la prossima primavera, sulla 
base dei risultati del 20 
giugno. 

PRQVINUA Mentre giunge
va a conclusione anche a 
Palazzo Valentlnl — analo
gamente a quanto accadeva 
in Campidoglio — la discus
sione sul bilancio, l'imminen
za della ripresa dell'anno 
scolastico indirizzava larga 
parte dell'attività dell'ammi
nistrazione su questo terreno. 
E* vero che i problemi della 
scuola hanno largamente oc
cupato tanto la giunta comu
nale chee quella provinciale 
già sin dai primi tempi del 
loro insediamento. Ma natu
ralmente il verificarsi della 
scadenza ha richiesto una 
mole di sforzi ancora mag
giore. 

RtulUNb UnA settimana in
tensa, quella appena conclu
sa. anche per la Regione. Al 
centro dell'attenzione, alla Pi
sana. rimangono i temi della 
sanità, e in particolare la si
tuazione drammatica in cui 
versa la maggior parte degli 
ospedali romani. La giunta. 
martedì, proprio per far fron
te all'emergenza determina
ta dalla insufficienza dei fon
di a disposizione (visto che 
la quota destinata al Lazio 
dal fondo ospedaliero nazio
nale è nettamente insufficien
te) ha deciso una anticipa
zione di 10 miliardi a favore 
del Pio Istituto. La somma 
dovrà essere poi rimborsata. 
si spera in tempi brevi, dal 
governo. Altri 31 miliardi so
no stati erogati, sempre mar
tedì. per diversi nosocomi di 
Roma e provincia. 

Tra i provvedimenti appro
vati nella seduta del consi
glio di mercoledì particolare 
rilievo ha quello che garanti
sce un sostanzioso aiuto del
la Regione ai Comuni per la 
redazione dei piani regolato
ri. Vanno segnalati, inoltre, i 
contributi per il credito in 
agricoltura approvati sempre 
mercoledì dall'assemblea. 

Anche su questi argomenti 
la DC ha cercato di svilup
pare quella che sembra esse
re sempre più la sua attitu
dine di fondo: una posizione 
di contrapposizione verso la 
giunta e la maggioranza. Fi
nora la loro conclamata vo
lontà di presentare proposte 
concrete per surrogare le 
« inadempienze » dell'esecuti
vo, i - democristiani l'hanno 
accompagnata con la presen
tazione di tre mozioni (sulla 
FILAS. sul trasporti e sulla 
sanità) che non brillano cer
to per concretezza e coeren
za. Solo per fare un esem
pio, il documento sulla sani
tà, mentre insiste sulla ne
cessità della «programmazio
ne». dimentica un «partico
lare» decisivo: che il comi
tato per la programmazione, 
già sulla carte da tempo. 
non può cominciare a funzio
nare perchè proprio la DC. 
unica fra i partiti, non ha 
designato ancora i propri 
rappresentanti. 

Per quanto riguarda l'atti
vità dei partiti, la settimana 
ha visto una serie di riunioni 
delle forze della maggioranza 
dedicate alla questione del 
« rimpasto » : dell'ingresso. 
cioè, dei socialdemocratici 
nella giunta. I paniti hanno 
già raggiunto un accordo, che 
deve essere perfezionato so
prattutto per quanto riguar
da certi aspetti del program
ma. Appare certo, comunque, 
che già nella prossima sedu
ta del consiglio (dovrebbe es
sere martedì) la maggioran-
ta si presenterà con una pro-
PfaitS 

Sull'orlo del fallimento uno dei più famosi ristoranti della capitale 

Una cooperativa di lavoratori 
per gestire il «Meo Patacca» 

Dopo quasi un anno di amministrazione confrollata la conduzione del locale è stata affidata ad un liquidatore 
giudiziario • Deficit di 800 milioni -1 dipendenti hanno deciso di finanziare l'iniziativa con i soldi della liquidazione 

Era stalo ammesso alla prova dopo un ricorso al TAR 

Sotto torchio 5 ore all'esame 
di terza media e poi bocciato 

Il giudizio dei suoi inse
gnanti era stato duro, una 
condanna senza appello: non 
l'avevano neanche ammesso 
agli esami di terza media, in
sieme a molti altri compagni 
di scuola. Secondo una sen
tenza del TAR, tribunale am
ministrativo regionale (cui 
era stato presentato ricorso) 
quel giudizio era però, proba
bilmente, immotivato: cosi 
Paolo Bottacchiari, 14 anni, 
iscritto alla « Albio Tibullio » 
ha potuto sostenere alla fine 
di settembre, la prova per la 
licenza. - . . 

E' stato respinto. Ma i ge
nitori affermano che il re
sponso degli insegnatati non 
sarebbe stato sereno, ma det
tato da un atteggiamento pre
venuto. 

Paolo é stato interrogato 
per quasi cinque ore. dalle 
8.40 alle 13, in una atmosfera 
tesa, tanto che é scoppiato a 
piangere più volte. 

Sombra siano state soprat
tutto le domande di geogra
fia a intimorirlo. « Appena 
sono arrivato — racconta Pao
lo Bottacchiari — l'insegnan
te mi ha sgridato perché non 
avevo portato l'atlante. Poi 
mi ha fatto una doman
da sulla Cina: lo ho comin
ciato a illustrare con qua
li paesi confinava, ma la 
professoressa voleva sapere 
chi era Mao, cosa aveva fatto 
quando era giovane, e cosa 
sarebbe successo ora che era 
morto». A questa domanda, 
che presuppone una maturità 
politica e culturale che non 
si può pretendere in un quat
tordicenne, l'insegnante di 
geografia ne ha aggiunta, su
bito dopo, unaltra: «che dif
ferenza c'è — ha chiesto — 
fra il presidente Leone e il 
presidente Ford? ». Da questi 
esempi, sostengono il ragazzo 
e i genitori, si può capire qua
le « metro » sia stato usato 
per il giudizio. 

Da quasi un anno il risto
rante « Meo Patacca », uno 
dei più rinomati della capi
tale, naviga in cattive acque. 
Dopo otto mesi di ammini
strazione controllata decisa 
dal tribunale, nei dussuosi lo
cali di piazza dei Mercanti 
30, a Trastevere, la gestione 
è stata affidata ad un liqui
datore giudiziario. Si è in pra
tica arrivati alle soglie del 
fallimento e alla concreta mi
naccia di licenziamento del 
50 dipendenti. 

E' per questo che ieri, nel 
corso di una assemblea, i la
voratori del ristorante hanno 
deciso di aprire una vertenza 
per ottenere la gestione del 
locale. La proprietà verrebbe 
cosi a passare ad una coo
perativa, la «CARP», forma
ta da tutto il personale. Il 
« Meo Patacca » è stato aper
to nel 1939 da Olmsted Re-
mlngton, californiano, e per 
molti anni ha pouto contare 
su un gran numero di clienti. 
L'ambiente sofisticato — ca
merieri vestiti con vecchi co
stumi romani, un teatrino in 
funzione ogni sera in una del
le ampie sale, un'orchestrina 
che cantava canzoni dialetta
l i — è servito, e in parte con
tinua a servire, ad attirare 
nel locale moltissimi turisti 
e clienti facoltosi. Incorag
giato dal successo, Olmsted 
Remington ha deciso di e-

spandere le sue attività apren

do, a poche decine di metri 
di distanza dal « Meo Patac
ca'). un altro locale, il «Ci-
ceruacchio» (con 15 dipen
denti), e mettendo in piedi 
diverse attività commerciali 
nella regione, come il risto
rante « O re burlone » a 
Gaeta. 

« Tutte queste Iniziative — 
commentano i lavoratori — 
sono andate avariti alta gior
nata. senza una seria ammi
nistrazione. Per cui, si è ar
rivati al punto di avere un 
deficit di oltre 800 milioni». 
Ma le cifre non dicono tutto. 
«/ / "Meo Patacca" e il 'Ci-
ceuracchio " — dicono ancora 
i dipendenti — hanno anco
ra una buona clientela e noi 
crediamo di poterne sviluppa
re l'attività. Abbiamo deciso 
di formare la cooperativa fra 
tutto il personale per gestire 
i due locali e per rilevarli ab
biamo deciso di versare i sol
di delle liquidazioni che ab
biamo maturato in tutti que
sti anni e di chiedere un con
tributo alla Regione. Si tratta 
di una iniziativa molto impe
gnativa, anche perché è la 
prima del genere che si pren
de nella città, e per questo 
abbiamo intenzione di chiede
re l'aiuto e la solidarietà de
gli enti locali e dei partiti 
democratici ». 
NELLA FOTO: l'assemblea 
dei lavoratori nel ristorante 
« Meo Patacca ». 

lettere—• 
al cronista 

Per una famiglia 
due case popolari! 
Cara Unità, 

sono una simpatizzante co
munista. e già da alcuni anni 
voto per 11 PCI perchè appro
vo la sua politica e le JUC 
posizioni. Leggo spesso l'Uni
tà e ritengo giuste le Iniziati
ve unitarie che vengono pre
se nella nostra città, e spe
cialmente dopo il 15 giugno 
nelle circoscrizioni. 

Ora io vorrei sottoporre al
la tua audizione un proble
ma molto sentito: esiste *n 
tutta Italia credo, ma a Ro
ma in modo scandaloso -
io abito nella zona Pietralata 
Tiburtino — l'abuso nella as
segnazione i'i case di coope
rativa cosiddetta popolare. Al
cune persone sono riuscite ad 
avere assegnate in anni pas
sati (per la maggior parte 
non ne avevano alcun biso
gno perchè già proprietari) 
due c a n : una intestata al 
marito ed un'altra intestata 
alla moglie, beninteso con il 
cognome da signorina. Que
ste case, è facile saperlo, so
no quasi sempre piccole pa
lazzine con non più di 10 so
ci, in alcuni casi sono addi
rittura piccole villette (si par
la di Casalpalocco. EUR, ec
cetera). 

Il fine di ciò non è quello 
di andare a dormire una set
timana qua e una là, ma 
quello evidente di specularci 
sopra. Risulta infatti che co
storo dopo qualche anno o af
fittano le abitazioni ottenute 
o addirittura ne vendono una 
ricavandone decine di milio
ni (è facile leggere sul gior
nali romani gli nnnunci di su
bingresso nelle case di coo
perativa). Questi signori, che 
sono sempre gli stessi, vecchi 
o nuovi ricchi, con 1 soldi no
stri si comprano poi ville, ca
se e terreni (con i prezzi che 
costano oggi le case entrare 
in una casa di cooperativa 
che ha mutui di 60-70 mila li
re, è sempre un affare). 

Ora noi diciamo, con la fa
me di case che c'è in Italia, 
soprattutto a Roma, con i fit
ti che crescono in continua
zione (a Monte Sacro si par
la di 150.000 lire per 2 ca
mere) come è possibile assi
stere a un tale scandalo? Non 
si potrebbe fare un censimen
to di quanti marito e moglie 
hanno avuto la casa per ben 
due volte, e non dico mandar
li in prigione, ma almeno le
vargliene una e darla a chi 
non ce l'ha? Quante famiglie 
a Roma potrebbero così ave
re subito una casa? 

I tanti cittadini che come 
noi prendono stipendi di fa
me e pagano tutte le tasse, 
devono assistere impotenti a 
queste rapine fatte sulla loro 
pelle? Sicuramente il PCI, 
insieme con altri se inizias
se a prendere opportune mi
sure avrebbe l'appoggio c'olia 
tanta gente onesta che anco
ra esiste. 

Grazie e molti saluti. 
AUGUSTA VACCA 

Soprusi delle compagnie 
assicuratrici 

Voglio protestare energica
mente contro i soprusi delle 
compagnie di assicurazione, e 
in particolare della compaga-
gnia «Les Assurances Natio-
nals» con sede in Roma, via 
Guidubaldo dal Monte 45. 

Lo scorso febbraio mio co
gnato, che si trovava alla 
guida di una vettura di mia 
proprietà, è stato investito 
da un'auto. Il perito dell'as
sicurazione dell'investitore si 
recò sul posto e fotografò 
la mia auto che aveva ripor
tato un danno rilevante. Tra
scorso un mese dalla data del
l'investimento. decisi di affi
dare il caso ad un avvocato, 
per tutelare 1 miei diritti. 
L'assicurazione ha tentato di 
liquidarmi con una somma ir
risoria rispetto al danno ef
fettivo riportato dalla mia 
vettura. Da febbraio, mese in 
cui avvenne l'incidente, sla
mo ora alla fine di settem
bre ma la risoluzione del ca
so si prospetta ancora molto 
lontana. 

E' cosa risaputa, ormai, che 
le assicurazioni se devono da
re 100 offrono 50 cosicché se 
uno per necessità accetta. 
queste ne ricavano un bel 
guadugno; se invece si ri
corre in tribunale per loro 
va bene ugualmente, tanto. 
prima della sentenza, passa 
sempre molto tempo e la 
somma non sborsata frutte
rà notevoli interessi. 

FRANCO MANDOLI 

L'ufficio postale è 
chiuso da nove mesi 

Nello scorso mese di dicem
bre l'ufficio postale di Cen-
tocelle fu chiuso dalle auto
rità al fine di permettere la 
esecuzione di alcuni lavori 
necessari al suo ampliamen
to. Tutti gli utenti furono 
invitati a utilizzare per qual
che tempo gli uffici postali 
dei quartieri vicini. 

I lavori di riadattamento 
dei locali durarono diversi 
mesi, e quando furono ulti
mati per gli abitanti di Cen-
tocelle ci fu una sgradita sor
presa: lo spazio riservato al 
pubblico — già limitato e in
sufficiente — si era ancora 
ridotto. Inoltre, per via di 
un guasto prodotto nel cor
so dei lavori od una fogna
tura. gli uffici furono auto
rizzati ad effettuare soltan
to le operazioni relative alla 
spedizione di lettere. 

GIUSEPPE BORSETTI 

I problemi dei piccoli 
proprietari di case 

Sono proprietaria di un uni
co appartamento, affittato ad 
un alto magistrato che gua
dagna oltre 1.500.000 lire al 
mese, e paga di fitto solo 
50.000. Delle spese di condo
minio io devo sopportare quel
le straordinarie che sono tal
mente elevate che 11 tribu
nale ha ordinato il sequestro 
della pigione in favore del
l'amministratore del condo
minio. 

Avvalendomi delle facoltà 
concessami dalla legge, ho 
ottenuto dal tribunale la so
spensione della locazione: ma 
le disposizioni attuali vieta
no che ia sentenza sia ese
guita immediatamente. 

Sono ricoverata in clinica. 
perché seriamente ammalata. 
Sapendo che in questi giorni 
si affronta la questione del
l'equo canone, chiedo che le 
forze politiche esaminino an
che i problemi dei piccoli 
proprietari che non posseg
gono altri redditi oltre a una 
modesta pensione. 

L. CASTELLI 

SÌ è aperta ieri pomeriggio in via dell'Orso 

Una mostra per conoscere 
gli artigiani del centro 

La rassegna è stata organizzata dai negozianti della zona e durerà 
fino a domenica prossima — Quest'anno è alla sua seconda edizione 

cronaca 
Culle 

Ai compagni Carla e Vale
rio Rustichelii é nata nei 
giorni scorsi una bamb:na a 
cui é stato dato il nome di 
Claudia. Ai genitori ed alla 
piccola Claudia gli auguri del
la cellula ACEA e deIl'«Unità:> 

Ai compagni Ivana Ciotti 
e Guglielmo Baldassarri è 
nata la piccola Desna. Ai 
compagni e alia neonata gli 
auguri della sezione Borghe-
siana. della Zona Sud. della 
Federazione e dell'Unità. 

. Sot toscr iz ione 
Alla festa dell' .Unità» del

la sezione Aurelia la signora 
Secondina Aquilani Schiavo-
nl. 75 anni pensionata e sim
patizzante del nostro partito. 
ha versato in sottoscrizione 
la somma di lire 5000. 

Smarrimento 
• Sono stati smarriti nei gior
ni scorsi un blocco di appun
ti. un pacco di foto a colori 
ed i negativi, aìcuni libri di 
sociologia, arte e musica che 
si riferiscono ad un viaggio 
di studi di una compagna nel 
Messico. Se la compagna non 
recupererà le sue cose non 
potrà usufruire di una borsa 
di studio. Chi trovasse que
sto materiale è pregato di 
mandarlo tramite posta diret
tamente alla segreteria di re
dazione del nostro giornale. 

Lutto 
E* morto nei giorni scorsi 

a Monte Porzio il compagno 
Giovanni Claudi di 69 anni. 
Militante del PCI da più di 
cinquanta anni è stato per 
lungo tempo segretario della 
sezione di Monte Porzio. Al
la famiglia di Giovanni Clau
di le condoglianze della se
zione. della Federazione e 
dell'* Unità ». 

« La gente non ci conosce, 
e non conosce il nostro la
voro. D'altra parte nei giorni 
normali le nostre botteghe 
sono piene di trucioli di le
gno, seghe, torni. Abbiamo bi
sogno di maggiore spazio: 
molti di noi, sono costretti a 
tenere i magazzini fuori del 
centro storico, a Monte Ma
no e al quartiere Prati Già 
è tanto se siamo riusciti a 
sopravvivere almeno in parte 
alla speculazione edilizia, ora 
però abbiamo deciso di uscire 
allo scoperto e questa mostra 
può essere un momento utile 
a riaffermare una volta di più 
la nostra esistenza ». 

A parlare così è Vittorio 
Irace. restauratore e consi
gliere dell'Associazione Arti
giani di via dell'Orso. Anche 
lui come tutti gli altri arti
giani della zona ha prepara
to la sua bottega per la II 
edizione della «Mostra Mer
cato» che dopo la giornata 
inaugurala di ieri, resterà al
lestita fino a domenica pros
sima. 

A parteciparvi sono artigia
ni del legno, restauratori. 
« metallari ». tappezzieri, ar
gentieri, orafi. « astucciai ». 
La piccola isola pedonale fi
nalmente difesa da uno spie
gamento di vigili, è da ieri 
pomeriggio affollata di «ama
tori » ma anche e soprattutto 
di curiosi che entrano ed 
escono dalle botteghe affac
ciate su Vicolo del Leto. v.a 
dei Pianellari. via dei Gigli 
d'oro, via Montebrianco. via 
dell'Orso. La mostra infatti 
si sviluppa, più che fuori, so
prattutto dentro i negozìetti 
che gli artigiani hanno libe
rato dai macchineri e allesti
to con la propria merce. 

L'idea di organizzare una 
Mostra Mercato è nata nel 
giugno dell'anno scorso su 
iniziativa dell'Associazione Ar
tigiani di via dell'Orso, una 
associazione «di strada» co
stituitasi spontaneamente per 
fronteggiare la profonda crisi 
che ormai da anni colpisce 
quello che è sempre stato uno 
degli assi economici dei vec
chi rioni della capitale. E I* 
mostra stessa, non vuole es

sere soltanto un'occasione di 
vendita, ma anche un modo 
per riaffermare la vitalità 
del lavoro artigiano nel cen
tro storico. 

« / nostri vecchi clienti so
no quasi del tutto scomparsi 
— dice il "mastro" Mario. 
anche lui restauratore — d'al
tra parte gli stranieri e gli 
altri "abitanti di passaggio" 
non comprano quasi nulla, e 
noi artigiani tiriamo avanti 
restaurando le brutte cassa-
panche che qualche privato 
compra d'occasione a Porta 
Portese. Finisce cosi che i 
pezzi più belli li vendiamo 
agli antiquari a cui si rivolge 
la maggior parte degli acqui
renti. Eppure il mobile antico 
o restaurato, l'oggetto a ma
no insomma può essere acqui
stato anche a prezzi più ac
cessibili ». 

« Un grosso incentivo per 
gli artigiani della zona — 
dice l'architetto Stello Piro. 
presidente dell'Associazione 
— potrebbe essere l'allesti
mento di una mostra perma
nente, in locali del Comune, 
per esempio, o comunque inu
tilizzati. In via Montebrian-
zo c'è un vecchio deposito 
dell'ATAC abbandonato da 
anni. Noi l'abbiamo più volte 
chiesto e continueremo a 
chiederlo. Ma l'ATAC affer
ma di volerlo utilizzare come 
deposito di pezzi in disuso*. 

r. e. 

E' nata 
Cecilia 

Trombadorì 
La casa dei cari compagni 

Duccio Trombadorì, nostro 
compagno di lavoro, e Teresa 
Barba è stata allietata dalla 
nascita di una bella bimba. 
La piccola si chiama Cecilia. 
Al neo papà, alla mamma e 
ai nonni. Antonello e Fulvia, 
giungano gli auguri più af
fettuosi dei compagni della 
redazione dell'Unità. Alla pic
cola Cecilia il nostro benve
nuto. 

A VELLETRI 
VIALE M A R C O N I , 12 - TEL 960.800 
(vicino la Stazione FF.SS.) 
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